

## 燦々便り 61

皆さん、お変わりありませんか？

コロナという現象の世になり、まったく違った世界になった気がします。

アスリート達はみな前向きに発言をしています。でも今までと違う生活の形も受け入れざるを得なくなっています。少し我慢すれば元の生活に戻れる。と思ってもあと少しが見えにくいですね。

健康であることをモットーにして、小さい喜びとしてテニスを選んできました。

病気などとは縁遠いものでありたいと願って、私達は生活の中にスポーツを取り入れてきたように思います。

それが大げさに言えばひっくり返されたような事かもしれません。

病気で苦しんでいる人達はたくさんいます。知っているから、ならないような強い体を作る。強ければ病気は寄ってこない。来ても跳ね除けることができる。そう信じてきました。

でも新型コロナは感染症なのです。まだ抵抗できる抗体がない状態！

池江璃花子選手も病気に侵されました。でも彼女の場合は人に移すことはありません。お見舞いも一緒に食事少し良くなればできます。

彼女の練習再開したニュースは明るい話題ですね。

コロナは会うことも出来ず、もし亡くなるようなことがあれば、死に目にも会うことも、葬儀すら、秘かに行わねばならない。

今は病気という知り合いになりたくない！と思っていた考えに理解する時ではないでしょうか。

病気も死も避けて通れるものではないのなら、相手を理解することではないでしょうか

相手を理解することは、どこの世界にいても必要です。今は感染症を専門とする人達に頼るしかないのかもしれませんが。でも大切な人とのつながりを教えてくれた、家族やテニス仲間が私達にはいます。私達に出来る事も必ずあります。

きっと乗り越えると信じましょう。

## お知らせ

### 能勢杯

すっかり遅れています。

9月まで延ばしましたが、コロナが収まっていない今、出来る時に進めていきます。

もし、自粛要請が出るようなことがあっても、中止することは、ありません。

第39回能勢杯は大変だったね。と言えるよう、何年かかっても、やりとげます。

よろしくお祈いします。

追加登録

ラビッツ 2名

### 燦々カップ

6月19日(金)

雨のための中止

### 予 定

7月17日(金)

9月18日(金)

野洲河川コート

10時半スタート、15分前集合

密を避けるため、抽選も事前に行います

8月はお休みです

### 申し込み受付中

### すばる杯

今年も10月予定しています。

楽しみにしてください

